

# Habt ihr euch immer schon mal gefragt ...

Von DieLadi

## Kapitel 10: ... warum Dornröschen tatsächlich so lange geschlafen hat?

Ja, ich, Selene, gebe es zu:

hier habe ich ein kleines bisschen geschummelt.

Ich habe den Marti reingeschummelt.

Aber es passte so schön ...

Wer die Melodie nicht kennt, hier die Melodie des Kinderliedes.

<https://www.youtube.com/watch?v=K304vn71AG0>

-----

Dornröschen war ein schönes Kind, schönes Kind, schönes Kind,

Dornröschen war ein schönes Kind, schönes Kind.

Dornröschen nimm dich ja in Acht, ja in Acht, ja in Acht,

Dornröschen nimm dich ja in Acht vorm Fernseher-Programm.

Da kam das böse Sportprogramm, Liebesfilm, Reality-Show,  
das große Fest der Volksmusik, und sprach zu ihr:

Dornröschen, schlafe hundert Jahr', hundert Jahr', hundert Jahr',  
Dornröschen, schlafe hundert Jahr', und alle mit!

Da wuchs die Hecke riesengroß, riesengroß, riesengroß,  
Da wuchs die Hecke riesengroß ums Fernsehzimmer.

Da kam ein junger YouTubeMann, YouTubeMann, YouTubeMann,  
Da kam ein junger YouTubeMann, und sprach zu ihr:

Dornröschen, wache wieder auf, wieder auf, wieder auf,  
Dornröschen, wache wieder auf, und komm mit mir.

Du kannst mich Marti Fischer nenn', Fischer nenn', Fischer nenn'  
Du kannst mich Marti Fischer nenn' und jetzt komm mit.

Dann machten sie nen coolen Loop, coolen Loop, coolen Loop,  
Dann machten sie nen coolen Loop, und der war toll.

Und wenn sie nicht gestorben sind, gestorben sind, gestorben sind,  
Und wenn sie nicht gestorben sind, dann loopen sie noch heut.

